



Christi Himmelfahrt von Michaela Rauls

Wir freuten uns auf einen Gottesdienst zu Himmelfahrt unter freiem Himmel...

Aber dieses Jahr schien das Wetter nicht so ganz mitzuspielen. Daher entschieden wir uns, in die Kirche zu gehen.

Gut 80 Besucher waren zum Gottesdienst gekommen, den Pastor Tietze schön gestaltet hatte.

Für die musikalische Unterstützung sorgte der Posaunenchor Hohenhameln.



Im Anschluss fand, dann doch bei gutem Wetter und Sonnenschein, ein kleiner Imbiss mit leckeren Broten, Kuchen und Kaffee draußen vor der Kirche statt.

Allen Teilnehmern des Gottesdienstes und denen die dazu beigetragen haben, besonders Herrn Tietze, ein herzliches Dankeschön!

Lieder am Lagerfeuer von Gretel Suffel

Alle Teilnehmer, von 4-90 Jahren, erfreuten sich an zwei lauen Sommerabenden über gesungene Volksweisen und Schlager. Jasmin, Anke und Michael begleiteten uns auf der Ukulele. Wir waren erstaunt darüber, was sie sich in 3 Monaten Unterricht erarbeitet hatten. Die Kleinsten, die noch nicht lesen

konnten, begleiteten unseren Gesang mit Klatschen und einem sicheren Taktgefühl. Sogar ein Feldhase lauschte uns zeitweise. Gute Gespräche, viel Spaß und Lachen erheiterten unsere Runde. In unserer Mitte flackerte ein Lagerfeuer und gekühlte Getränke ölten unsere Kehle. Gemeinsam

grillten wir zum Abschluss Stockbrot.



Gemeindenachmittag einmal anders von Gretel Suffel

Schon lange freuten wir uns darauf: Eis essen gehen!

Pünktlich um 15 Uhr starteten wir mit 3 Autos zur Eisdiele nach Hohenhameln.

Die Eiskarte wurde gründlich studiert und die Auswahl fiel schwer.

Bald standen vor uns die schönsten Kreationen, die wir mit Genuss ver-speisten.

Muntere Gespräche rundeten den Nachmittag ab und wir waren uns einig, dies im nächsten Jahr zu wiederholen.



Bekanntmachungen

Friedhof – Gestaltung von Grabstellen

Bei der Begehung des Friedhofes ist dem Kirchenvorstand aufgefallen, dass vorrangig bei dem neuen Gebiet für Urnenreihengrabstätten, an manchen Plätzen außerhalb der Grabstelle Blumentöpfe, Pflanzschalen oder Grabvasen aufgestellt sind.

In den „Richtlinien über die Gestaltung der Grabstätten und Grabmale“ steht unter I. Punkt 2., dass beim Bepflanzen die Größe der Grabstätte nicht überschritten werden darf. Dieses bezieht sich selbstverständlich auch auf andere Gestaltungsformen.

Wir bitten alle Verantwortlichen für die Grabstellen, dieses zu beachten und Entsprechendes zu entfernen. Vielen Dank.

Küster/Küsterin gesucht

Wir suchen weiterhin eine Küsterin oder einen Küster.

Zu der Tätigkeit gehört das Auf- und Zuschließen der Kirche, Läuten bei Gottesdiensten, Beerdigungen und Trauungen. die Anwesenheit im Gottesdienst sowie Altarschmuck und das Anschlagen der Lieder.

KIRCHEMITMIR

Die Kirche braucht Menschen, die mitgestalten und Verantwortung übernehmen.

Das macht Spaß und lohnt sich!

Es kann Ungewöhnliches und Neues daraus entstehen

Die Kirchenvorstand ist vergleichbar mit dem Orts-oder Stadtrat.

Bewerben Sie sich und gestalten Sie die Zukunft des kirchlichen Lebens in Harber mit!

Pflege Friedhof

Unser Friedhof ist besonders, weil er mitten im Dorf und um unsere schöne Kirche angelegt ist.

Für die Pflege der Hecken, der Aufarbeitung von besonders pflegebedürftigen Flächen und liebevoll belassenen historischer Ecken bedarf es mehr Zeit, als der wöchentlich vergebene Pflegeauftrag zulässt.

Wir, der Kirchenvorstand Harber, möchten deshalb in diesem Jahr einen Aktionstag ausrufen.

Am Samstag, den **23. September 2023, um 10.00 Uhr** würden wir uns freuen, wenn sich – ähnlich wie z.B. beim Umwelttag – freiwillige Helfer unserer Gruppe anschließen.

Gemeinsam können wir in einer kompakten Aktion von ca. 2 Std. Einiges schaffen und aufarbeiten. Wer über geeignetes oder besonderes Gartenwerkzeug verfügt, kann dieses sehr gern mitbringen und einsetzen.

Wir werden die Arbeitsbereitschaft mit einem Imbiss und Klönschnack abschließen.

Über eure Teilnahme freuen wir uns sehr.

Der Kirchenvorstand

Rückblick

Andacht zum Dorffest

von Gretel Suffel

Unser Dorffest fängt seit Jahren schon mit einer Familienandacht an.

Jasmin und Andrea lassen sich jedes Jahr etwas einfallen, um jung und alt daran zu beteiligen. Dieses Jahr durften wir alle einen Fingerabdruck auf einer Leinwand verewigen und daraus ein Männchen malen und mit unserem Namen versehen.

Veranstaltungen

Ein **Ukulele-Kurs** wird vom 09.10. bis zum 18.12.2023, auch an Brückentagen und in den Ferien, jeweils montags von 18:30 Uhr bis 19:15 Uhr im Pfarrhaus angeboten. Vorkenntnisse, auch Noten lesen, sind nicht erforderlich, nur kurze Fingernägel. Fragen, z. B. vorab zur Anschaffung eines Instrumentes, beantwortet Jasmin Ebeling (0162 1606301).

Zu einer **Langen Nacht der Kirche** laden wir am Freitag, den 13.10.2023, in der Kirche herzlich ein! Los geht es um 18 Uhr mit einer Andacht für alle, insbesondere auch für Familien mit Kindern. Das Programm insgesamt wird unter anderem im Schaukasten noch gesondert bekannt gegeben.

Krippenspiel 2023

Liebe Eltern, liebe Kinder, Auch dieses Jahr soll es zu Weihnachten ein Krippenspiel in der harbschen Kirche geben.

Anfang November möchten wir wöchentlich mit den Proben beginnen. Über Zusagen von interessierten Mitwirkenden freuen wir uns bereits jetzt.

Genaue Informationen werden wir im Oktober über den Schaukasten und die WhatsAppGrp Harber mitteilen.

Jasmin Ebeling und Annika Behrens

Gruppen & Kreise

Gemeindenachmittage

20. September

18. Oktober

15. November

um 15:00 Uhr im Pfarrsaal

